

Arte para sacudir las huellas de Irma y aliviar el alma



Sancti Spíritus, 23 sep (RHC) Agrupaciones y artistas de toda Cuba regalarán desde este sábado su música a las comunidades de la región central más dañadas por el azote del huracán Irma, como parte de una gira nacional.

Dispuestos en brigadas artísticas, voces como Raúl Torres, Tony Ávila, Adrián Berazaín e Idania Valdés, junto a Pancho Amat y su Cabildo del Son, entre otros, se presentarán hasta el día 26 en los poblados más afectados de las provincias de Matanzas, Villa Clara, Ciego de Ávila, Camagüey y Sancti Spíritus.

La iniciativa, del Ministerio de Cultura y el Instituto Cubano de la Música, pretende llevar cultura, arte y diversión a aquellas comunidades donde más devastó el ciclón, explicó a la prensa Riandra Rivero, productora del Centro Nacional de Música Popular, entidad que también se suma a la gira.

Para corroborar que el arte también llega en momentos difíciles, integrantes de esas guerrillas culturales que recorren el país arribaron este sábado Sancti Spíritus, con el propósito, al decir del tercero Pancho Amat, de 'entregar arte al pueblo, aliviar el alma'.

En las condiciones en que esté el pueblo nosotros tenemos que trabajar: si éste ríe, nosotros reímos con él; si llora, nosotros también lloramos, agregó Amat, quien enfatizó que se siente privilegiado y con tremenda suerte de participar en ese proyecto, pues eran muchos los que querían venir y regalar amor,

alegría.

Por su parte, el cantautor Raúl Torres -quien recientemente estrenó su tema La flor que te habita dentro, dedicado a los afectados por Irma-, reconoció que en momentos difíciles los cubanos siempre van a necesitar de los artistas.

Ahora no podría faltar la música cubana, por eso mostré mi disposición desde el principio, porque creo que Cuba es sinónimo de música y viceversa, añadió el autor de las reconocidas canciones Cabalgando con Fidel y El regreso del amigo, esta última un homenaje póstumo a Hugo Chávez.

En la provincia de Sancti Spíritus la brigada visitará comunidades del municipio norteño de Yaguajay, donde el huracán provocó los mayores daños, principalmente en las viviendas. (Fuente/ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/142222-arte-para-sacudir-las-huellas-de-irma-y-aliviar-el-alma>



Radio Habana Cuba